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Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP)
und Roberto Bertozzi (SVP)

Die Stadt Zürich betätigt(e) sich ausserhalb ihres Stadtgebietes rege mit Land- und Immobilien-
kauf und -bewirtschaftung. Im Finanzvermögen befinden sich aktuell gegen 200 Liegenschafts
flächen von über zwei Quadratkilometern. Das sind enorme Kapitalwerte von über 2‘000‘000
Quadratmetern an ausserstädtischem Landbesitz.

Zum oben erwähnten Thema haben die Initianten dieser schriftlichen Anfrage bereits am 4. De
zember2019 eine schriftliche Anfrage (Gr. Nr. 2019/539) eingereicht. Nun stellen sich dazu
Nachfragen und zusätzliche Fragen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Bezüglich welcher dieser zahlreichen Liegenschaftsflächen ist aktuell ein Verkauf ge
plant und/oder sind bereits dafür freigegeben?

2. Bezüglich welcher dieser zahlreichen Liegenschaftsflächen ist es mittelfristig geplant,
diese zum Verkauf freizugeben?

3. Bezüglich welcher dieser zahlreichen Liegenschaftsflächen ist es mittel- oder langfristig
geplant, diese zu veräussern? Wenn nein, weshalb nicht?

4. Wir bitten um die Zustellung der bereits in der schriftlichen Anfrage 201 9/539 verlangten
Verkehrswerte der jeweiligen Liegenschaftsflächen und Gebäude. Dabei bitten wir um
eine detaillierte Auflistung pro Liege nschaftsfläche oder Gebäude.

5. Ausserdem bitten wir um Zustellung der jeweiligen Grundbucheinträge aller ausserstäd
tischen Liegenschaften. Sofern dies im Öffentlichkeitsprinzip nicht möglich ist, dann bit
ten wir darum, diese den Kommissionsmitgliedern der SK FD zugänglich zu machen.

6. Weshalb hortet der Stadtrat diese zahlreichen Liegenschaftsflächen in seinem Liegen
schaftsportfolio?

7. Weshalb hortet der Stadtrat an die Stadt Zürich nichtangrenzende Liegenschaftsflächen
in seinem Liegenschaftenportfolio?
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